
 

 

 

 

 

 

 

【第１回学校運営協議会が開催されました】 

今年度最初の学校運営協議会が４月２４日（月）に

開催されました。その中では、昨年度から話し合われ

てきた学校運営協議会の取組を具体化するため方法

について意見交換を行いました。 

今年度、まずは以下の２つの取組を中心に行ってい

きます。 

① 体育大会のソーラン節で生徒が使用する法被 

を確保するために、地域に法被の寄贈依頼をし 

ていくこと 

② 保護者や地域の住民、高校生、大学生を対象 

に学習支援ボランティアを募集し、夏季休業中に１、２年生の学習のサポートを目的とした学 

習室を開設すること 

上記の２つの取組については、回覧板やさくら連絡網、生徒が制作したポスターなどを活用して

地域や保護者、学区内の高校、大学へと広報していきます。また、それらの取組と並行して、部活

動の支援方法や、地域のボランティア活動の活性化についても話し合いを進めていく予定です。 

詳細につきましては、積志中学校のホームページで学校運営協議会の議事録を公開しております

ので、ぜひご覧ください。 

 

【学校運営協議会の委員のご紹介】 

本年度の学校運営協議会の委員を紹介します。 

＜令和５年度学校運営協議会委員９名＞ 

会 長 今宿 康一 副会長 北 一樹 

委 員 上野 由紀夫 委 員 三輪 清 

委 員 岡本 知之※ 委 員 林 和法 

委 員 太田 亮平（新規） 委 員 新村 佳子（新規） 

委 員 鈴木 健司（新規）   

※岡本委員は、学校支援コーディネーターを兼務しています。 

 

以上の９名が委員として学校運営協議会に参加し、支援の具体化に向けて、話し合いを重ねなが

ら、学校の教育活動がさらに充実したものとなるような取組を考えていきたいと思います。 
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